"Was dem Einzelnen nicht möglich Gezielte Ansprache von Fach- und
ist, das schaffen viele."
Führungspersonal
für ÖPNV-Betriebe

Der RR-Stellenmarkt

DER ROTE RENNER

Wirtschaftsnachrichten für Personenverkehr



Thomas Schlüter, Geschäftsführer der Nahverkehr Schwerin GmbH (Foto: Nahverkehr Schwerin GmbH)

Nahverkehr Schwerin GmbH

Thomas Schlüter ist neuer NVS-Geschäftsführer

Thomas Schlüter ist seit 1. Oktober 2024 neuer Geschäftsführer der Nahverkehr Schwerin GmbH, damit endete die mehr als anderthalbjährige Übergangslösung beim NVS.

Der 61-jährige Schlüter war zuvor seit 1. Oktober 2019 Geschäftsführer der Nahverkehrsgesellschaft Jerichower Land (NJL) in Burg (Sachsen-Anhalt), wo er einen Fünf-Jahres-Vertrag hatte. Als neuer Geschäftsführer des Verkehrsbetriebs der Landeshauptstadt Mecklenburg-Vorpommerns löste Schlüter nun Lothar Matzkeit ab. Der Prokurist Matzkeit hatte im Januar 2023 übergangsweise die Geschäftsführung beim NVS

übernommen, nachdem Wilfried Eisenberg als NVS-Geschäftsführer entlassen worden war. Matzkeit stehe dem NVS als Projektleiter für Infrastruktur weiterhin zur Verfügung, berichtet die Zeitung »Nordkurier«.

Der Betriebswirt Thomas Schlüter wurde für fünf Jahre als NVS-Geschäftsführer bestellt. Nach Informationen aus dem Aufsichtsrat habe es mehr als 40 Bewerbungen um den Geschäftsführerposten beim Verkehrsbetrieb der Landeshauptstadt mit rund 250 Beschäftigten gegeben, berichtet der »Nordkurier«. Schlüter könne auf mehr als 30 Jahre Erfahrung in der Verkehrsbranche zurückblicken, lange sei er im Busbereich der Deutschen Bahn tätig gewesen.

Für den gebürtigen Niedersachsen Schlüter mache die Verantwortung für einen Stadtverkehr sowie erstmals auch für eine Straßenbahn die Herausforderung an seiner neuen Anstellung aus, berichtet der »Nordkurier«. Auch sei für ihn die Mitarbeit an einem Verkehrsverbund sowie die Busflotten-Elektrifizierung reizvoll. Nun wolle er in den ersten Wochen Gespräche führen und die Beschäftigten des NVS kennenlernen. Eine Wohnung in Schwerin habe er schon gefunden, berichtet die Zeitung. Bei einer symbolischen Schlüsselübergabe wünschten Oberbürgermeister Rico Badenschier und Rolf Bemmann vom Aufsichtsrat dem neuen NVS-Chef eine glückliche Hand.

Von: Sebastian Glinski

Veröffentlicht am: 04.10.2024